



# 三田中だより

平成26年度第1号  
平成26年4月11日  
港区立三田中学校

## 三田の丘を春色に染めて

～ご入学おめでとうございます～

校長 渡邊 常次

新入生の皆さん、港区立三田中学校へのご入学、おめでとうございます。

三田中学校は、明るいあいさつ、真剣な学習、活発な行事・部活動を伝統的な校風としています。芝浜中学校、港中学校が統合して誕生した三田中学校は開校14年目を迎えました。新入生の皆さんは、恵まれた施設と環境の中で、思う存分、学習やスポーツに汗を流して、三年間の充実した中学校生活を過ごしてほしいと思います。

入学した皆さんに心がけてほしいことが二つあります。一つ目は、毎日の授業を大切にしてほしいということです。本校には学習面での三田ルールがあります。一般的に言う休み時間を「授業準備時間」と呼んで、授業に必要なものを机の上に用意してチャイムまでに着席します。背筋を伸ばして正しい姿勢で授業を受けます。授業の忘れ物をしないようにします。他にもありますがどれも当たり前のことばかりです。先月、卒業生は、感動的な卒業式をして巣立っていきました。進路も一人一人が大変頑張り、素晴らしい結果をだしました。この頑張りの根底にあるものは、毎日の授業を大切にしたからです。皆さんもぜひ先輩を模範として授業を大切に3年間頑張ってください。

二つ目は、みんな仲良くするということです。簡単なようでとても難しいことです。いじめのない、豊かな友達関係や集団をつくるためには、相手の弱さや弱点を理解し、共感する心をもつことが大切です。人は、時として相手の弱さや弱点を見ると攻撃することがあります。一人一人が人の弱さをいたわり、攻撃しない心をもつことが出来るようになれば絶対にいじめは起こりません。人の弱さを理解できるような強い優しさを三田中で育ててください。三田中学校では生徒会が中心になって、いじめ防止対策プロジェクトの活動を展開しています。生活委員が中心になって明るいあいさつ運動を展開しています。また、各委員会が自分たちで工夫していじめ防止対策プロジェクトに取り組んでいます。あいさつは、コミュニケーションの第一歩ですから、みなさんも明るい挨拶からはじめてみてください。三田中の先輩は皆、元気で明るいあいさつを返してくれるはずですよ。勇気をだしてあいさつから始めましょう。

今、三田の丘はたくさんの春であふれています。三田中の校舎もあたたかい春色に染まっています。101名の新しい仲間を迎え、今年度も三田の丘という、この大きな舞台で三田中生の個性あふれる活躍を期待しています。

### ☆ 4月中旬～5月中旬のおもな予定 ☆

4月14日(月)・・・教育相談週間始(4月18日まで)	5月9日(金)・・・PTA総会
4月19日(土)・・・土曜授業日	5月12日(月)
・進路説明会(3年)　・土曜特別講座説明会	～15日(木)・・・移動教室(1年)
・評価説明会　・移動教室説明会・保護者会(1年)	5月20日(火)・・・中間考査1日目
4月22日(火)・・・全国学力調査(3年)	5月21日(水)・・・中間考査2日目
4月25日(金)・・・離任式	
4月30日(水)・・・区学力調査(全学年)	

